



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 015
16 de enero de 2019

Los docentes tendrán seguro de vida y de accidentes

La Federación de Asociaciones de Profesores de la Universidad Central del Ecuador, FAPUC, implementó desde enero de 2019 un seguro de vida y de accidentes para sus afiliados que forma parte de las promesas de campaña de la actual directiva.

En entrevista para Radio Universitaria, la Vicepresidenta de la FAPUC, Geoconda Trujillo, señaló que la institución firmó el contrato con Pan-american Life, quienes proveerán a los docentes universitarios una póliza de seguros de vida y de accidentes con una cobertura de hasta 5 000 dólares de enero a diciembre de 2019. Además, el seguro cubrirá gastos médicos y de ambulancia en caso de suscitarse un accidente.

Trujillo comentó que los docentes de la Universidad Central pueden acceder a este y otros beneficios con la afiliación en las asociaciones de cada facultad y en la FAPUC. La Vicepresidenta destacó la importancia de la Federación que tiene como objetivo representar y defender los derechos de los docentes universitarios. Entre los temas que se abordan, está la re-categorización, estatutos de reformas laborales como incrementos salariales, capacitación, y estudios.

Geoconda Trujillo indicó que la FAPUC trabaja en las áreas social, académica y cultural. Actualmente su presidente, Juan Emilio Ocampo, trabaja en la firma de un convenio con la Universidad de la Rioja para impartir cursos a docentes en metodologías de investigación.

La Federación de Asociaciones de Profesores atiende de 08:00 a 16:00 en la Calle Rusia E9-131 y Av. Eloy Alfaro, para mayor información los docentes pueden comunicarse al mail: info.docenciacentral12@gmail.com **AC**

